

南 風

津島市立南小学校 校長室だより 第24号
平成28年3月24日（月2回発行）通算48号
南小HP 『南風』 ダイジェスト版
※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

今終わる 一つのこと

いま終わる 一つのこと
いま越える 一つの山
風わたる 草原
響き合う 心の歌
桑の海 光る雲
人は続き 道は続く
遠い道 遙かな道
明日登る 山も見定め
いま終わる 一つのこと



これは私の大好きな詩です。修了式の日になると自然と口ずさんでしまいます。みなさん、どうかこの一年を振り返ってください。

- ◎何か一つのことの中に夢中になることができましたか。どんなことでもがんばったことはありますか。
- ◎「漢字」「計算」「都道府県名」「縄跳び」「水泳」など、できることが増えましたか。
- ◎机や部屋の整理整頓、学校へ行くための準備などが進んでできましたか。家の手伝いはできましたか。
- ◎「おはようございます」「ありがとうございます」など毎日のあいさつや感謝の言葉が言えるようになりましたか。
- ◎交通安全に気をつけて生活することができましたか。

『なんぶん展』を楽しむ

3月5日（土）から南文化センターで『なんぶん展』が開始。南小の子どもたちの図画工作作品をはじめ、南文化センターで実施されている『書道教室』（南小の子どもたちが中心）やPTA作品の展示が行われました。



『税に関する絵葉書コンクール』表彰式

7日(月)校長室で「税に関する絵葉書コンクール」の表彰式が行われました。津島法人会の役員の皆さんが表彰のため来校してくださいました。本校からは3名の六年生が表彰されました。いずれも津島税務署主催の『租税教室』の感想を絵はがきにまとめたものです。



『6年生部活動見学会』

8日(火)暁中学校と天王中学校で『部活動見学会』が行われました。6年生の子どもたちも緊張した様子でした。お目当ての部活動をさがし、じっくり見学したと思います。一度家庭でも聞いてあげてください。生徒指導の担当の先生から、中学生としての心得について話を聞くことができました。

『平成28年度前期 児童会役員選挙 立会演説会』

9日(水)体育館で、来年度の児童会役員選挙の立会演説会を行いました。子どもたちから「あいさつ運動を進めたい」「楽しい集会づくりを行いたい」「児童会だよりを配りたい」という意見が出ました。堂々とした立会演説会でした。上手いスピーチに感心させられました。【卒業生にプレゼントした南風Ⅱ】



『津南小児童会、暁中生徒会』あいさつ運動

16日(水)に、南小の東通用門(校門)で、小中学校合同のあいさつ運動を行いました。いつになく子どもたちは元気な声であいさつをしていました。